
 

 
 

 

女子バレーボール部交流会ａｔ琴似中学屋内体育館 
  ＜写真撮影：牛田さん＞ 

  
後列左から：五十嵐さん、栗山さん、加藤会長、宮西さん、

松井さん、若本 

前列左から：小松さん、小林さん、太田さん 

       

第一試合開始前の挨拶  左から 
：宮西さん、五十嵐さん、小松さん、小林さん、織田さん 

松井さんのアンダーハンドトス、 

アタッカー五十嵐さんへ 

 

五十嵐さんのアタック 織田さんのアタック 

小松さんのナイスブロック 

右 栗山さん 
左 小林さん、右 宮西さんの 

強力２枚ブロック 

太田さんのブロック 
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■ 試合結果は：おやじチーム 対新代表チーム 25－12、おやじチーム 対 1・2・3年生チーム 25－21 

 おやじチーム 対新代表チーム 23－25。2 勝 1敗でした。 

■ 宮西さんのレポートです ：おやじの会「女子バレーボール部交流試合を終えて」 
 １２月３日（日）午前９時から２時間、女子バレー部と交流試合を行いました。 

おやじチームの選手は、小松・小林・宮西のいつものメンバーに、織田・太田の２年連続組と五十嵐・栗山・松井の新人の精鋭８名 

そして、応援は、加藤会長・牛田さん･若本さんと心強い応援でした。山の手南小の学習発表会と重なり、セッター加藤さん不在でしたが、

何と「松井さん」がセッター経験者で無事試合になりました。第１試合は、新チームとです。札幌北選抜に選ばれた子が、１人いる全市

大会常連チームです。五十嵐さんのサーブと、コート外からの太田さんのアウトの声に助けられ、なんとか、まず１勝です。第２試合は、

３年生３人と１年・２年３人の急造チームです。初めはお互いサーブレシーブが悪く、サーブポイントで 7：7 となりましたが、以後  

おやじチームは慣れてきてレフトオープン・ライトオープンのスパイク・ブロックが決まりだし、２勝です。第３試合は、学習発表会に

行くため、栗山さん・宮西抜きの６名で、新チームと試合しました。最後まで居なかったのですが、シーソーゲームの展開でした。 

新しいメンバー３人が現れ、大助かりのバレー交流試合でした。いつものメンバー３人と五十嵐さんでゲームを作りました。 

いつものメンバー3 人は、確実に高さが落ちていました。太田さんは、横のボールには強いが正面が苦手（元ハンドボールのＧＫ）、 

織田さんは、高いところからの、フェイントと特徴を出して、賑やかに汗を流しました。初参加の３名 ありがとう 御座いました。 

次回に繋がるバレーだったと思います。 

 
●試合終了後の集合写真です                      後列右端 菊谷先生 

 
■ 女子バレーボール部 スポンサー 菊谷先生のレポートです：  
12 月3日（日）に行われたおやじの会との交流会では、生徒とおやじの会がなごやかな雰囲気の中にも、一点一点に気合の入ったプレーが随所

に見られました。現在、女子バレーボール部は、1・2年生で19名の部員がいて、普段なかなか試合に出ることができない部員も、最後には 

ゲーム形式で練習することができました。結果はともあれ、楽しくバレーボールをするという面でもおやじの会との交流会は、とても有意義な 

ものとなりました。当日参加してくれた保護者の方々 、貴重な休みに時間をとっていただきありがとうございました。 

 

■ 女子バレーボール部 キャプテン 2 年生 工藤さんのレポートです： 
 おやじの会との交流試合では、みんなで楽しくバレーボールが出来ました。おやじさん達はとても上手で、ボロ負けすると思うけど、とにかく 
頑張ろうという気持ちで戦いました。途中で勝ったり負けたり、結構熱戦だったけれどすごく楽しかったです。正直に言うと、普段から部活で 
きたえているのに、1セット負けてしまったのは悔しかったです。すごいスパイクをきめられて驚いた時や、取れなそうなボールをすべって 
取ったりした時、私達には出来ないプレーだなと思いました。とってもかっこ良かったです。すごいプレーを見ることも出来たし、 
楽しくバレーボールも出来たし、感謝の気持ちでいっぱいです。どうもありがとうございました。 
 

編集後記  12月に入り、いつもの雪も降り始め、急に寒くなってきました。琴中運動部との交流試合も屋外競技から屋内競技に変わりました。 

      おやじの会の2006年内行事も、12月9日のミニバレーボール大会・忘年会を残すだけになりました。 

      毎年のことながら、1年の経つのは早いものです。   ＜Ｗ記＞ 


